

Gobierno defiende el FES y dice que busca terminar con un mecanismo “ineficiente”

El proyecto de ley que crea el Fondo de Financiamiento de la Educación Superior (FES), que busca reemplazar el crédito con aval del Estado (CAE), continúa su tramitación en la Cámara de Diputados. El ministro de Hacienda, Mario Marcel, y la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, han defendido el cambio. En una columna en *El Mercurio* enfatizan que el CAE “ha generado un endeudamiento masivo entre los estudiantes y sus familias”, destacando que el FES busca terminar con un mecanismo que “ha sido ineficiente” y que ha generado “una carga fiscal que amenaza con perpetuar el ciclo de endeudamiento”.